



90 alumnos egresan del Párvulo Río Loa Y dos 8° años de la enseñanza básica.

Durante este mes, se realizaron las licenciaturas de 90 alumnos de la Escuela de Párvulo Río Loa de Calama, quienes continúan con la trayectoria educativa en el proceso respectivo en

el primero de la enseñanza básica de la Fundación Educacional del Colegio Río Loa de Calama.

La directora del recinto que imparte educación a la primera infancia, y que

se caracteriza por contar con la Jornada Escolar Completa (JEC), Susana Formigli Zúñiga, destacó al momento de despedir a la Generación 2024: "Ha sido un camino lleno de numerosas experiencias, ya no son los mismo o las mismas, han adquirido saberes destrezas y valores, ahora son unos niños y niñas más grandes, y están listos para enfrentar el siguiente paso que es la educación básica". De igual manera resaltó la confianza de las familias, reflejadas en los padres y apoderados, "por su apoyo, compromiso y por haber depositado en nuestras manos algo tan importante como la educación de sus



hijos e hijas".

Al igual de aquellos estudiantes que concluyeron con el proceso de aprendizaje en la etapa inicial, a principio de este mes se licenciaron los alumnos de los 8° años (A y B), quienes el próximo año continuarán en la enseñanza media en el Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama.

Es importante recordar que este establecimiento educacional cuenta con continuidad de estudios, desde la educación inicial que corresponde a la Escuela de Párvulos Río Loa, como también del primero y segundo ciclo de enseñanza básica, de igual modo se licenciaron los alumnos que prosiguieron a la siguiente etapa escolar respectiva.

